

Cálculo de las ocho diosas y los frutos de los planetas graha

Alabado sea el Kalachakra!

La forma pura de la dicha inmutable! Kalachakrapada, ¡manifestación en el cuerpo de la forma!
Que tus dos pies estén firmes [sobre mi cabeza]!

[Aclaraciones] de este tantra.

Aquí se indica el fruto del cálculo de las ocho diosas.

Si llega el primer día, el noveno, el decimoséptimo o el vigésimo quinto, es el día de la diosa 'Luz Ardiente'. [Tib. 'od 'bar ma]. Como influencias demoníacas [puede haber] daño de nagas, cenas, dreva. Habrá daño de los demonios nagas y mara del norte. La esencia de lo que se recibe: cosas de manos impuras, carne hirviendo en una taza, sangre hirviendo, comida de manos de una viuda. Como enfermedad, aparecerán enfermedades de la cabeza, los pulmones y el corazón. Aparecerán escalofríos de frío, falta de claridad mental. Realizar métodos de restauración, ritual de los hilos cruzados para los precios. Realizar oraciones a las deidades, ablución de Vidarana. La enfermedad tiene poco fundamento. Será de ayuda si coloca en dirección norte lo que está hecho de una efigie por rescate y una oveja.

Si llega el segundo día, el décimo, el décimo octavo, el vigésimo sexto, es el día de la diosa «Firme» [tib. brtan ma]. Habrá ira de los defensores del budismo y del bon. No habrá satisfacción de los dioses. La base de la influencia demoníaca será gyalpo. Como influencia demoníaca habrá daño de drevos, precios, señores de la zona. Se obtendrá la base con carne roja, en el norte se obtendrá comida de rábano y pasteles. En cuanto a enfermedades, habrá golpes y oscuridad, habrá enfermedades de hombres, riñones y faja. Aparecerán cólicos, erupciones, etc., sufrimientos de abscesos, etc. En este caso llevar a cabo la rectificación y la restauración, la destrucción. Repetir cien sílabas, hacer hilos cruzados para Gyalpo, ofrecer agua torma, torma a los Nagas. Sobre el molde negro hecho de harina y agua poner masa y hacer una huella. Pon un molde de ciervo en el lado derecho y pon un molde de oveja en el lado izquierdo. Será bueno si tomando una parte de tu propia ropa o zapatos, la dejas en el cruce de cuatro caminos.

Si llega el tercer día, el undécimo, decimonoveno o vigésimo séptimo, es el día de la diosa «Rayos de Luz» [Tib. 'od zer ma]. Como influencias demoníacas [puede haber] daño de dioses, gyalpo, dreva, [seres] que aparecen por las joyas. Si se llega a un lugar de Nyen o se divide la tierra en una batalla en dicha tierra o se vuelve a dividir y se corta la derrota allí, se recibirá un hogar rojo o ganancia por comerciar con un herrero. Probablemente habrá nagas y demonios mara en el norte. En cuanto a las enfermedades, habrá enfermedades de los pulmones, del corazón, de la parte superior del cuerpo, de la parte anterior y posterior [partes del cuerpo], sequedad de boca, conciencia poco clara. [Pueden aparecer enfermedades de los riñones y de la cintura. En este caso, realiza [el ritual de] los ocho ciervos, [repite] la asamblea de enseñanzas dharani, repite las ocho luces, Ushnisha, el sutra de la longevidad, realiza la atracción de la longevidad de la asamblea de cuatro monjes. Torma rodea veinticinco figuras de masa y agua, masa con huellas dactilares. Si se compone en dirección este [rescate] junto con los fluidos del enfermo, la base de la enfermedad se hará pequeña.

Si llega el cuarto día, el duodécimo, el vigésimo o el vigésimo octavo, es el día de la diosa «Gran Anciana». [tib. dpal chen ma]. Como influencias demoníacas [puede haber] daño de namthetha, señores del terreno, gandharvas, yamas, theurangs, gyalpo. La esencia de lo que se gana - recibirás acciones rojas, desaparición del hogar, ropa o cosas de una mujer loca. Recibirás cosas relacionadas con la comida y la ropa de una viuda, relacionadas con y la comida o la ropa de un sacerdote bon o budista. Habrá daño debido a gyalpo y siguiendo como una sombra demonios y demoníacas de los vivos. Cien enfermedades concernientes, habrá diarrea, el cuerpo con fiebre, habrá enfermedades de las articulaciones del cuerpo, cabeza y corazón. Aparecerán grandes enfermedades crónicas de la mente. En este caso realizar el ritual de los hilos cruzados para el gyalpo, ofrecer una torma de masa. Forma una poderosa defensa contra los demonios. En el caso del ritual de los hilos cruzados, sacar de la dirección sur lo que se saque de la propia ropa y zapatos. En cuanto a las enseñanzas, repite Ushnisha, ofrece la torma a los nagas. Si lo haces así, habrá beneficio.

Si llega el quinto día, el decimotercero, el vigesimoprimer o el vigesimonoveno, es el día de la diosa de la «Lluvia Caída». [tib. char 'bebs ma]. Como influencias demoníacas [puede haber] daño de las endemoniadas y de los demonios femeninos emergentes. La esencia de lo que se obtiene es la comida de un muerto con un puñal y forúnculos, las cosas de una viuda. Se obtendrá un encuentro con una regla

negra o carne de cerdo comestible y cerveza.El enfermo tendrá enfermedades de los riñones y de la cintura, del hígado y del estómago.Aparecerán dolores en la parte anterior y posterior [del cuerpo].Aparecerá la enfermedad en forma de boca seca.Exponer los hilos cruzados para los nagas, repetir los cien mil nagas, la corrección de los trastornos de Mamo. Realizar la ablución de Vidarana. Haz en dirección sur las figuras negras de una oveja y un cerdo. Exhibidlas cuando las hagáis. Si como rescate haces ofrendas en dirección sur que sean proporcionales en número a los ríos que se cruzan, se cortará la cuerda de la muerte de un hombre. Exponed los hilos cruzados a los demonios mara. Ejercer la redención de la fuerza vital.

Si es el sexto día, el decimocuarto, el vigésimo segundo o la luna nueva, es el día de la diosa «Creadora de Fluctuaciones» [tibetano g.yo byed ma]. [Tib. g.yo byed ma]. Como influencias demoníacas [posible] daño por escándalos, contaminación moral de los monjes. Se dice que persigue a un hombre adulto.La esencia de lo que se adquiere es que mientras se persiguen metas diligentemente, uno se encontrará con vientos ásperos, encontrará la ira como obstáculo.En cuanto a las enfermedades, estarás deprimido y lleno [de enfermedades].Aparecerán enfermedades propias de una mujer embarazada, enfermedades de la bilis, enfermedades de la cabeza, del estómago y del oído.En este caso, sobre la forma de un buey y una oveja, pon tus propias ropas, zapatos y coloca un asiento.Coloca esto en el cruce de los cuatro caminos.Cuando hagas números sobre el número de signos de tus propios años, trae la torma. Reza a las deidades, haz hilos cruzados ensangrentados para el mamo.Realiza la corrección y el arrepentimiento.Lleva a cabo la restauración de la estupa.Ponte las tres vestiduras.Habrà una gran fundación de la enfermedad.

Si es el séptimo día, el decimoquinto o el vigésimo tercero, es el día de la diosa «Luz Ardiente». [Tib. 'od 'bar ma].Como influencias demoníacas [puede haber] daño de los señores del terreno, nagas, dremo, drevo, cen.Recibes vino y carne roja.Recibirás un alimento con malas palabras.En cuanto a las enfermedades, serán perseguidos por los demonios después de los huéspedes.En cuanto a la familia de las enfermedades, habrá enfermedades del hígado y del estómago de la nodriza, habrá dolores groseros, enfermedades del estómago, dislocaciones, enfermedades de las mucosas y vómitos.Las enfermedades estarán compuestas por nagas y endemoniadas. Para el Tsen, traer una figura de masa y agua según el número de años.Llevar la torma a las nagas.Sobre la figura de un asno pon un poco de tus propias cubiertas limpias y ofrécela en el cruce de los cuatro caminos.En cuanto a la enseñanza, lee el Avatamsaka.La base de la enfermedad será pequeña.

Si el octavo día llega en el decimosexto o vigésimo cuarto día, es el día de la diosa «Protección Reveladora»[tib. skyong phyed ma].Como influencias demoníacas [posible] daño de Pekar, demonios damsí, theurang. La esencia de lo que se recibe es encontrarse con una pequeña forma de un noble, el alimento de la gran meditación de un sacerdote budista o bon.En cuanto a las enfermedades, habrá enfermedades de los riñones, de la cintura, de la cabeza, de los huesos, de los pulmones, de la columna vertebral. Habrá grandes enfermedades debidas a la mucosidad. Como servicio, libera dhamsi. Realiza la instalación [de ofrendas] en el río para los theurang. Realiza [los rituales de] Ushnisha, torma y aversión-dogpu. En la dirección sur, sobre la forma de una vaca, coloca lo que encuentres de [tu propia] comida. Si colocas tal cosa en la dirección occidental, habrá beneficio.

Tal es el análisis de los frutos de los planetas.

En cualquier día del Sol (domingo) recibirás comida de pedazos, seda impura. Habrá daño de los demonios de los muertos para los cinco poderes. No habrá alegría por la propia deidad. Habrá enfermedades de la cabeza.Habrà enfermedades de fiebre, convulsiones, vómitos en el cuerpo.Habrà daño de los demonios de los seres queridos.Ofrecer humo-sang purificador a las deidades, realizar rectificación y restauración para los protectores.Será bueno recitar [dharani] grahamatrika.

En cualquier día de Luna (lunes), aparecerá una gran sombra-oscuridad.Aparecerán enfermedades del estómago y del hígado, aumento de los desmayos y del frío.La base de la enfermedad será grande.Sé diligente en ofrecer humo-sanga y abluciones.Cerca de la estupa recita el Lankavatara y coloca sachcha según el número de años.Habrà daño de los theurang. Llevar a cabo el descarte-dogpa.Ya que habrá daño del demonio por parte del tío, lleva lungta y torma en dirección al tío.Ya que surgirán demonios debido a la riqueza, se dice sobre la aparición de la muerte de una persona.

En cualquier día de Marte (martes) recibirás [una cosa] de la aparición de un viajero en forma de hombre rojo.Habrà daño a causa de demonios masculinos, demonios mara y precios.No habrá alegría en

el corazón. Puesto que habrá daño debido a gyalpo por los cinco órganos de los sentidos, haz ofrendas a gyalpo. Ver la redención para las cenas y los demonios mara. Será bueno que realices ofrendas de prendas de estupa, oraciones y ofrendas para los planetas graha.

En cualquier día de Mercurio (miércoles), habrá daño por encontrarse con una persona con lepra o con un demonio o demonia del difunto. En cuanto a las enfermedades, no habrá felicidad en las cuatro extremidades, los pulmones y el corazón. El cuerpo se agitará. Habrá enfermedades de los riñones y de la cintura. Surgirán joyas como recipiente debido a la supresión del linaje. Elimina la contaminación, haz humo de varios árboles, lleva suras de huesos para los demonios de los muertos. Lleva suras de estiércol. A través de esto, el beneficio aparecerá.

En cualquier día de Júpiter (jueves), obtendrá ápice de bonzos escándalos, mantras, demonios rápidos a causa de las mujeres. Habrá ira a causa de la deidad del hombre mismo. Realice la ofrenda sanga y la ablución. Llevar a cabo la recitación de Ushnisha blanco y negro. Habrá contacto con la contaminación roja desde la dirección sur. Habrá beneficio de la ofrenda sanga roja, ofrenda de rescate de masa.

En cualquier día de Venus (viernes) [habrá] contacto con la sombra del incumplimiento de la obligación. En la casa se recibirá impureza a causa de la comida y el vino ocultos. Para los vivos habrá daño de los demonios, demonio-mara, demonios de los muertos de fuego, gyalpro. Habrá enfermedades de la cabeza, faja, cuello, ojos. Realiza oraciones para la deidad, fortaleza para gyalpro, ofrenda de rescate para demonio y demonio de los muertos. A través de esto habrá beneficio.

En cualquier día de Saturno (sábado) cavar tierra, romper piedras, ira - aparecerán como obstáculos. O bien obtener cosas de mala dirección. Habrá daño de demonios de agua, precios de roca, mamo. Habrá conmoción del cuerpo y vómitos. El rescate aparece en forma de siete personas para la persona misma. En ellos ata diferentes tipos de ropa y zapatos propios. Habiéndolos atado, ponlos en el cruce de los cuatro caminos. Al hacerlo, habrá beneficio.

Este es el análisis de la hora.

Comenzando desde temprano en la mañana hasta que salga el Sol, uno se encontrará con una persona poseedora de sufrimiento. Después de una persona blanca de la dirección este [habrá] daño del gyalpo. Un pájaro blanco o un perro blanco aparecerán en el sueño de una persona enferma. No habrá alegría en el corazón. Habrá deseo de moverse. Habrá enfermedades del hígado y del estómago. Establecer protección contra el gyalpo. Hacer una ofrenda de torma fresca. Realizar la ofrenda cantada a las deidades y la ablución. Habrá beneficio debido a la disección de la púrpura negra.

Comenzando al amanecer y hasta el calor del Sol [hora de la mañana, de 8 a 10 aproximadamente], obtener la destrucción de los árboles de la dirección este o la excavación de la tierra. Habrá acción de los demonios de la mara o de la espalda de los sadhagas. Habrá daño de gyalpo y dremo después de que dos personas se encuentren. En cuanto a las enfermedades, habrá enfermedades del abdomen y de la parte superior del cuerpo. Haz [ofrendas] de tres partes. En cuanto a las enseñanzas, repite los sutras de las ocho mil mentes y los cuatro sutras poderosos. A través de esto habrá beneficio. La base de la enfermedad será pequeña.

Comenzando desde el calor de la mañana hasta la mitad del día, después de la aparición de una chica de la dirección suroeste, habrá daño a los vivos debido a los demonios. Habrá daño a causa de los protectores de los dioses y los demonios mara. Habrá enfermedades proporcionales de los lados. No habrá alegría en el corazón. Realiza el ritual de los hilos cruzados para el demonio mara, establece la forma blanca en la estupa, establece la protección atando la boca del dremo, sube el torma. La base de la enfermedad será pequeña y sin mancha.

A partir de la mitad del día y de la carne hasta la puesta del Sol, recibirás alimentos impuros. Entrarás en contacto con la sombra en las nagas. Después [del encuentro] con una mujer, habrá daño de un demonio para los muertos y de un demonio para los vivos. Habrá un demonio para los vivos en la casa. Habrá enfermedades de los riñones, la cintura, las articulaciones grandes y pequeñas de las manos y los pies. Habrá demonios drivo. No habrá alegría en el corazón por la noche.

Desde la puesta del sol hasta la madrugada, recibirás cosas aceptables para cualquiera en la ciudad. Habrá daño de los señores del país y mamo. Haz hilos cruzados para Gyalpo, hilos cruzados para la riqueza de vlydk. Aparecerán enfermedades del corazón y de los miembros. Repite las quince grandes

influencias demoníacas de los niños. Ofrece al rey de los dioses (Tib. lha rgyal) por siete niños. Como rescate, trae el mensaje. A través de esto habrá beneficio.

Tomado de la impresión de Tsering Palden.

Que la virtud y la bondad se extiendan!

Traducido por Lama Karma Paljor (O.E. Filippov).

om̐ vāgi śvara muṁ

om̐ maṇi padme hūṁ

om̐ vajrapāni hūṁ

om̐ vajrasatva samaya manu pālaya vajrasatva tenopa tiṣṭha dri dho me bhava suto ṣayo me bhava supo ṣayo me bhava anu rakto me bhava sarva siddhi mme pra yaiccha sarva karma sucame cittam̐ śriyam̐ kuru hūṁ ha ha ha hoḥ bhagavān sarva tathāgata vajra ma me muñca vajri bhava mahā samaya satva āh hūṁ phaṭ